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Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,15

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,40 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,20 13,15

GRASSO Tindaro
u

- -

LA MALFA Stefano
u

12,30 13,15

SGARRACI GIUSEPPE
<1

12,20 13,15

PINO Angelita
u

- -

SIDOTI Gabriele
u

12,40 13,15

L'anno duemilaventiquattro, 11 giorno 11 Aprile, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 10 del

03.04.2024. Approvazione Regolamento per l'applicazione dello

Statuto dei diritti del Contribuente;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 13 del

10.04.2024. Presa d'atto della relazione sul controllo strategico

2022;

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 14 del
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03.04.2024. Presa d'atto controllo strategico 2023.

Alle ore 12,15 è presente il consigliere Pino Carmelo.

Alle ore 12,20 entrano in aula i consiglieri Catalfamo e Scarpaci e alle ore 12,30

il consigliere La Malfa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara aperta

la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Vengono aggiunti 3 nuovi punti all'Odg.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 54 del

03.04.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 12,40 entrano in aula i consiglieri La Rosa e Sidoti.

Alle ore 12,40 interviene in commissione il dott. Giuseppe Giannone

dell'ufficio cimitero, convocato per rendere informazioni sullo stato del

cimitero ed in particolare sulla questione delia tumulazione delle salme,

argomento attualmente di interesse di numerosi cittadini.

Il funzionario in merito a quanto di sua competenza per le questioni cimiteriali

riferisce quanto segue: "nel corso di questi mesi ho riscontrato che erano vigenti

più graduatone, in particolare ve n'è una per le salme in camera mortuaria, una

per quelle salme che si trovano "in collocazione provvisoria" presso altre

cappelle, e per le quali vi è una diffida per la rimozione e inoltre quella relativa

a persone in vita che chiedono un loculo e un 'altra ancora per le richieste per

parenti da avvicinare alle proprie tombe o cappelle. Al momento le ultime due

graduatorie sono sospese perché non c'è urgenza.

Sono stati realizzati 38 nuovi loculi tutti destinati alle salme nella apposita

graduatoria.

Il problema dei diffidati è stato pressoché risolto, mentre nella camera

mortuaria, credo, si trovino ancora una settantina di salme. Il numero

ovviamente è approssimativo.



V

Al momento le domande di concessione per le persone in vita restano in sospeso

finché verrà realizzato il nuovo palazzo cimiteriale e vi sarà disponibilità di

loculi.

Per quanto riguarda le altre problematiche come l'accesso e la pulizia questi

sono di competenza di altro ufficio e quindi non posso riferire nulla in merito in

quanto non me ne occupo.

Voglio aggiungere che stiamo procedendo ad una attività di ricognizione e

censimento delle tombe di qualsiasi tipologia e a verificare le concessioni scadute

e la loro titolarità".

A questo punto la Commissione ringrazia il funzionario per i chiarimenti

forniti e Io congeda.

Alle ore 13,15 il Presidente dichiara la seduta conclusa.
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